

PALABRAS DE APERTURA – PRESIDENTE DEL FORO- EVENTO “EL FORO IBEROAMERICANO DE ORGANISMOS REGULADORES RADIOLOGICOS Y NUCLEARES Y SU NUEVA RED PARA COMPARTIR, RESULTADOS, EXPERIENCIAS Y NUEVAS PRACTICAS EN SEGURIDAD RADIOLOGICA, NUCLEAR Y FISICA EN LA REGIÓN IBEROAMERICANA”

BUENOS DIAS A TODOS.

EN NOMBRE DEL FORO IBEROAMERICANO DE ORGANISMOS REGULADORES RADIOLOGICOS Y NUCLEARES Y EN EL MIO PROPIO, DAMOS LA BIENVENIDA A LOS DISTINGUIDOS EMBAJADORES Y DEMÁS AUTORIDADES DE NUESTRA REGIÓN, AL SR. DENIS FLORY, DIRECTOR GENERAL ADJUNTO, JEFE DEL DEPARTAMENTO DE SEGURIDAD NUCLEAR Y FISICA, AL SR. LUIS CARLOS LONGORIA GANDARA, DIRECTOR DE LA DIVISION AMERICA LATINA DEL DEPARTAMENTO DE COOPERACION TECNICA, AL SR. PAUL WOODHOUSE, JEFE DE LA SECCION DE COORDINACION DE SEGURIDAD NUCLEAR Y FISICA, DEPARTAMENTO DE SEGURIDAD NUCLEAR Y FISICA, A LA SRA. REJANE SPIEGELBERG PLANER Y A TODOS LAS DEMAS AUTORIDADES Y FUNCIONARIOS DEL ORGANISMO INTERNACIONAL DE ENERGIA ATOMICA.

MI CALUROSA BIENVENIDA A ESTE SENCILLO EVENTO QUE TIENE POR OBJETIVO PRINCIPAL COMPARTIR CON LOS PAÍSES DE LA REGIÓN IBEROAMERICANA Y NUESTROS COLEGAS DEL ORGANISMO INTERNACIONAL DE ENERGIA ATOMICA, CON QUIEN TENEMOS UNA ESTRECHA Y FRUCTIFERA RELACION DE COOPERACION, LOS RESULTADOS, TRABAJOS E INTERCAMBIOS DE CONOCIMIENTO QUE SE DESARROLLAN EN NUESTRO SENO Y LOS BENEFICIOS QUE ELLO REPORTA A LA SEGURIDAD RADIOLÓGICA, NUCLEAR Y FISICA DE LAS APLICACIONES BENEFICAS DE LA ENERGIA NUCLEAR.

EL FORO, ASOCIACIÓN DE REGULADORES RADIOLÓGICOS Y NUCLEARES, FUNDADA EN 1997, ESTÁ FORMADO A LA FECHA POR LOS ORGANISMOS REGULADORES

PALABRAS DE APERTURA – PRESIDENTE DEL FORO- EVENTO “EL FORO IBEROAMERICANO DE ORGANISMOS REGULADORES RADIOLOGICOS Y NUCLEARES Y SU NUEVA RED PARA COMPARTIR, RESULTADOS, EXPERIENCIAS Y NUEVAS PRACTICAS EN SEGURIDAD RADIOLOGICA, NUCLEAR Y FISICA EN LA REGIÓN IBEROAMERICANA”

COMPETENTES DE ARGENTINA, BRASIL, CHILE, CUBA, ESPANIA, MEXICO, PERÚ Y URUGUAY.

EL FORO SOSTIENE UNA ESTRECHA RELACIÓN CON ORGANISMOS RELEVANTES, EN PARTICULAR, EL OIEA, LA OPS Y LA SEGIB. EN 2010, LAS CUMBRES IBEROAMERICANAS DE JEFES DE ESTADO Y DE GOBIERNO REUNIDOS HAN DESTACADO LA ACTIVIDAD DEL FORO Y NOS HA ESTIMULADO PARA CONTINUAR TRABAJANDO EN POS DE NUESTROS OBJETIVOS.

RECIENTEMENTE EL FORO HA SUBRAYADO LA IMPORTANCIA DE PROFUNDIZAR LA DIFUSIÓN DE SU ACCIONAR EN ÁREAS DE LA SEGURIDAD NUCLEAR, RADIOLÓGICA Y FÍSICA PRIORITARIAS PARA NUESTRA REGIÓN Y ESTE EVENTO ES UN PASO EN ESTA DIRECCIÓN QUE ESPERAMOS SEA EL PRIMERO DE MUCHOS.

TAMBIÉN TENEMOS LA EXPECTATIVA QUE ESTE EVENTO NOS PERMITA INTENSIFICAR EL INTERCAMBIO DE EXPERIENCIAS EN EL AMBITO DE LA RED DEL FORO ENTRE LOS REGULADORES DE TODOS LOS PAÍSES DE NUESTRA REGIÓN Y DESTACAR LA IMPORTANCIA DEL ROL Y LA COOPERACIÓN DEL ORGANISMO INTERNACIONAL DE ENERGÍA ATÓMICA.

ESTA REUNION ES UNA OCASIÓN MUY IMPORTANTE PARA SEGUIR ESTRECHANDO LAZOS Y AMPLIAR AUN MAS LA DIFUSION DE LOS BENEFICIOS DE LOS PROYECTOS DEL FORO Y LA COOPERACIÓN CON EL OIEA EN LA PERSPECTIVA REGULADORA DE ESTAS

PALABRAS DE APERTURA – PRESIDENTE DEL FORO- EVENTO “EL FORO IBEROAMERICANO DE ORGANISMOS REGULADORES RADIOLOGICOS Y NUCLEARES Y SU NUEVA RED PARA COMPARTIR, RESULTADOS, EXPERIENCIAS Y NUEVAS PRACTICAS EN SEGURIDAD RADIOLOGICA, NUCLEAR Y FISICA EN LA REGIÓN IBEROAMERICANA”
CUESTIONES QUE SON VITALES A LAS APLICACIONES PACÍFICAS DE LA ENERGÍA NUCLEAR.

EN NOMBRE DEL FORO Y EN EL MIO PROPIO AGRADEZCO UNA VEZ MÁS VUESTRA PRESENCIA, REITERANDO QUE PARA NUESTRA ASOCIACIÓN ES UN GRAN HONOR Y PRIVILEGIO COMPARTIR ESTE MOMENTO CON USTEDES.